



国際ロータリー第2790地区

例会日 毎週月曜日
12:30PM~13:30PM
例会場 ホテル千成
Tel:0439-52-8511

2017~2018年度

君津ロータリーカラブ週報

事務局
〒299-1144君津市東坂田1-3-3-304
Tel:0439-52-8882
Fax:0439-20-8880

Vol. 9回

No.2019

2017.9.11

平成29年9月 第2例会 晴

点 鐘 隅元 雅博会長
R ソン グ 我らの生業
お 客 様 内田 稔
(国際ロータリー2790地区ガバナー補佐)
四つのテスト 吉田 雅彦会員

【出席報告】免除者4名 休会0名

例会数	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
2019	57	53	49	4	92.45 %
2018	57	53	49	4	92.45 %
前々回の修正		マークアップ0名			92.45 %

(敬称略)

会長挨拶及び報告

隅元雅博会長

本日は、様々なロータリアンのご紹介を致します。
(敬称は略させて頂きます)

1920年日本初のRCである『東京RC』を設立し、初代会長に就任した 米山梅吉。パナソニック創業者 松下幸之助(大阪RC)。茶道裏千家第15代家元 千 玄室(京都RC R I元理事)。内田ガバナー補佐(木更津東RC) 1997年5月入会以来20年以上にわたりロータリー活動を続けられています。次に日本以外の方で著名な方を紹介します。

トマス・エジソン(オレンジRC)。宇宙飛行士ニール・アームストロング。元英国首相マーガレット・サッチャー(ウエストミンスターイーストRC)。アメリカにおいては第35代大統領ジョン・F・ケネディ(ヒアニスRC)を始め現在の第45代大統領まで、ロータリーが組織化された約百年前まで遡ると、この間17人の大統領がいますが、このうち13人がロータリアンでした。

残念なことに、現アメリカ大統領のドナルド・トランプは過去から今までロータリアンではないとのことです。

ここからは主觀が入りますが、

奇しくも本日は9月11日です。16年前の衝撃的な映像が今でも鮮明に目に浮かびます。世界一強大といわれるアメリカの大統領には、テロ抑止の

為にもツイッターでの挑発や、フェイクニュースの発信を控えてもらい『真実かどうか』『みんなに公平か』を冷静な心で判断し、黒人、白人、黄色人種、少数民族、等の違いや信仰する宗教が違っていても『好意と友情を深め』『みんなの為になるかどうか』を考えての発言と、世界平和の為の行動をお願いしたいものです。

秋元パストガバナーをはじめとする君津RCの諸先輩に続き、また2017-2018年2790地区寺島ガバナー、内田ガバナー補佐とともに、これからも地域貢献と世界平和を目指してロータリー活動を推進していきましょう！

報 告

1. 9月5日に第三回定例理事会が開催されましたので報告します。
 - 1) 会計報告 *承認
異議なし
 - 2) 駅前花壇の花植え日程について *承認
予定：準備作業（花抜き）10月23日（月）
*ゴミ回収：内山会員へ手配
：花植え作業10月30日（月）
*外部卓話も同日開催
 - 3) ガバナー公式訪問について *承認
今年度は、各委員長からの発表はなく、指名されている委員長のみの発表
進め方については、9月11日のガバナー補佐訪問時に確認する
当日の服装はクールビズ
 - 4) 新入会員について *承認
坂本直樹(39歳) 湾岸高速運輸(株)取締役
推薦者：岡野会員
職業分類：貨物自動車運送
入会説明会（ロータリー情報）及び入会式
9月25日（月）予定
 - 5) きみつ秋花火協賛金について *承認
プレミアムA席は完売（9月1現在）のため当クラブは54,000円分を協賛する（プレミアムB席18,000円を3枚分）
 - 6) 公益財団法人ロータリー米山記念奨学会、財団設立50周年記念式典について *承認

- 移動例会での出席は、2月の予定に組込むのは難しく、登録料も一律1万円のため費用がかかるので、希望参加者を募り出席する（本日例会場にて回覧）
- 7) 坂田八幡神社祭礼費について *承認
例年通り、5,000円を賛助金として協力
 - 8) 公益財団法人米山梅吉記念館への100円募金について *承認
例年通り100円×会員数、5,700円を寄付
 - 9) 日本赤十字活動資金への協力について
*承認
例年通り当クラブからの協力はなし
 - 10) その他 *承認
 - ①次回の理事会日程
9月25日 11時30分～
 - 10月の第一例会はガバナー公式訪問となるため
但し、会計報告については、後日理事宛てに配布する
 - ②国際奉仕委員会より スリランカ訪問について後日参加者を募る
2. 9月9日、君津市立周西中学校体育祭が開催されました。当クラブからは、早見副会長が出席してきました。ご苦労様でした。

幹事報告

荒井潤一郎幹事

1. 木更津東R C例会場変更のお知らせ
(現在) ロイヤルヒルズ木更津ビューホテル
⇒ (新) オークラ アカデミアパークホテル
※10月1日より
2. 次週9月18日（月）は、敬老の日のため例会はありません。お間違いないようお願いいたします。
3. 次回9月25日の例会前11時30分～、第4回定期理事会が開催されます。理事、役員の方は出席よろしくお願い致します。

〈回覧〉

1. 君津R C週報
2. 第4分区週報
3. ガバナー公式訪問の出欠の案内
4. 10月の例会についてのお知らせ
(後日FAXでもご案内します)
5. 米山記念奨学会財団設立50周年記念式典の案内
6. ザ・ロータリアン（英語版）
7. 第4分区「情報研修会」の案内
(5年未満の方は出席お願いします)

〈配布物〉

1. 例会プログラム
2. ロータリーの友（9月号）

委員会報告

公共イメージ向上委員会

「ロータリーの友」9月号紹介

前田 亮副委員長

いろんな記事が掲載されている9月号の中で特に目にとまったのがP14～「特集 ようこそNIPPONへ」日本に暮らす外国人への語学支援です。その国の言葉が話せない、読めないでは自分の意志伝達はおろか生活もままならない。じゃ、どうしてそんな記事に目がとまったかという理由をこれからお話ししたいと思います。若干方向がずれるかもしれません、そこはお許しください。

最近北朝鮮ミサイルが話題となっておりますが、そもそも何で朝鮮半島や中国と日本は仲が悪いというかしつくりいっていないのだろうか。考えてみると、学校教育で近代史なるものを教えていないことがあります。よってその理由がわからない、何を考えているのかわからない、等々そんな疑問が生じてしまう。この疑問を解決するには日清戦争、日露戦争までさかのぼる必要があります。

韓国には「七奪（しちだつ）」なる言葉があって、それは日本が朝鮮から「七つのものを奪った」と主張し「世界でも類を見ない悪辣な帝国主義者である」ことの内容を十代のころから徹底して学ばせるそうです。

七つとは「主権」「国王」「国語」「人命」「姓名」「土地」「資源」その主張は本当なのか？否感違いか？その検証が必要と思っています。七奪の中に「国語」があります。元々韓国は朝鮮語を話しているのですが、1000年以上も中国の属国でしたので文字は漢字を使っていました。いつもしゃべる言葉がそのまま文字になるのが理想ですが、漢字・漢文ではそうはいかない。そして、当時文盲率90%すなわち漢文の読める人間は人口の10%程。1910年（明治43年）大韓帝国を併合した日本は朝鮮総督府を設置し、朝鮮半島の改革に動き出します。約35年の間に公立学校5,000校、しかも帝国大学までつくっています。また、大量の日本人教師も送り込んで朝鮮半島の教育に力を注ぎ込みます。

そこで採用した文字がハングル文字です。これは李氏朝鮮時代4代目の李世宗が作ったとされています。ただ、この文字は当時「劣等文字」「下賤の者が使う文字」と差別されていました。ただ、日本は話す言葉を文字にしているハングル文字を

普及したのです。当時朝鮮半島には印刷所も無ければ製本所もありませんので、教科書は東京で作っています。

これを見てもわかるように朝鮮人にハングル文字を強要したということになるかもしれません、現在自分の名前以外は全てハングル文字を使用しています。実は名前も戸籍も与えたのは日本なんですが…。韓国が主張する「日本は言葉を奪った」と認識しているようですが、奪ったどころか広めでもらったと認識すべきだと思います。このように誤解されていることが多々あり、「七奪」も実は全て認識が違っています。興味のある方は是非調べてみてください。

ということで、脇道に少しずれましたが、言葉を修得する、理解するとは歴史的に大きな意味があるのです。私は9月号記載のこの取組みは非常にすばらしいことであり、ロータリアンとして学ぶべき事項と思います。

その他P34～「心は共に」九州北部豪雨、東日本大震災のボランティア、奨学金、こちらも是非一読していただければと思います。以上です。

その他の報告

ガバナー公式訪問の次第説明

荒井潤一郎幹事

上総RC・君津RC 合同例会プログラム

会場：ホテル千成 3F

進行：君津RC S.A.A. 武田富士子

12時～12時30分

お食事および懇親タイム

12時30分

点鐘：君津RC 会長 隅元雅博

国歌斉唱

ロータリーソング「奉仕の理想」

四つのテスト：君津RC 担当会員

来訪ロータリアンおよびお客様紹介

上総RC 会長 野村進一

会長挨拶・会長報告

上総RC 会長 野村進一

会長挨拶・会長報告

君津RC 会長 隅元雅博

幹事報告

上総RC 幹事 田中喜博

幹事報告

君津RC 幹事 荒井潤一郎

委員会報告

上総RC 委員会報告

君津RC 委員会報告

12時55分～

国際ロータリー第2790地区寺嶋哲生ガバナー卓話

テーマ「地区運営に当たって」

寺嶋ガバナー、地区幹事長、内田ガバナー補佐へお土産の進呈

13時20分～

ニコニコBOX報告

上総RC 親睦委員 沖津光久

ニコニコBOX報告

君津RC 親睦委員長 佐々木博昭

出席報告

上総RC S.A.A. 出席担当 緒形郁夫

出席報告

君津RC 親睦委員長 佐々木博昭

13時30分

点鐘：上総RC 会長 野村進一

13時30分～13時38分

記念撮影（ホテル千成 3F）

上総RC・君津RC 合同クラブ協議会 プログラム

会場：ホテル千成

司会：上総RC 幹事 田中喜博

13時40分

1. 開会のことば

君津RC 会長エレクト 永薦嘉嗣

2. 来賓紹介

上総RC 会長 野村進一

3. 出席者紹介

上総RC 幹事 田中喜博

君津RC 幹事 荒井潤一郎

4. ガバナー補佐挨拶

ガバナー補佐 内田 稔

【第1部】

①会長によるクラブ運営方針

上総RC 会長 野村進一

君津RC 会長 隅元雅博

②親睦活動担当者による活動案

上総RC フェローシップ親睦担当委員

沖津光久

君津RC 親睦委員会委員長 佐々木博昭

③研修担当者による研修計画

上総RC 管理運営委員会委員長 白熊 大

君津RC 研修リーダー 小幡 偉

④会員増強担当者による増強計画

上総RC 会員増強・退会防止委員会委員長 山田弘一

君津RC 会員増強委員会委員長 永薦嘉嗣

⑤奉仕プロジェクト担当者による実施計画

上総RC 社会奉仕委員会委員長 松井敏郎

君津RC 奉仕プロジェクト委員会委員長 永薦嘉嗣

⑥ロータリー財団担当者による活動計画

上総R C ロータリー財団委員会委員長
三浦 章
君津R C ロータリー財団委員会委員長
内藤智介

- ⑦米山奨学会担当者による活動計画
上総R C 米山記念奨学会委員会委員長
田丸方敏
君津R C 米山記念奨学会委員会委員長
時下俊一
⑧ガバナー講評
ガバナー 寺嶋哲生

【第2部】

- ①直前会長によるクラブの課題と対策案
君津R C 直前会長 鈴木壯一
上総R C 直前会長 唐鎌恒治

- ②ガバナー講評
ガバナー寺嶋哲生

【第3部】

- クラブからの質疑とガバナーによる応答
15時10分
4. 閉会の言葉
上総R C 会長エレクト 梅原正一

プログラム

卓話「ガバナー公式訪問について」

国際ロータリー第2790地区
ガバナー補佐 内田 稔様

君津R C の皆さんこんにちは、ガバナー補佐の内田で御座います。本日2度目の訪問をさせて頂きました。

ガバナーから補佐に2週間に前にクラブ訪問して、その状況を知らせるように指示がありました。祝日やその他諸般の事情で本日になりました。
第4分区の公式訪問は先週木曜日、富津、富津シティ合同公式訪問がありました。非常にごやかな内にも、キリットした指導をガバナーより頂き、終わる事ができました。

本日は少し、時間を頂きまして、すでに皆さんご存知と思いますが、寺嶋ガバナーを簡単に紹介したいと思います。

寺嶋さんは現在、柏商工会議所会頭、そして公益法人摘水軒記念文化振興財団理事長を務めています。

この財団のツールは江戸時代に遡ります。寺嶋さんの先祖は水戸街道に沿う柏村の名主の家柄でした。自宅を開放し、摘翠軒と称して私塾などに提供していました。そんな事から多くの学者、文

化人などが訪れて交流していました。

財団は昭和30年6月に設立されています。そして、文化財事業として美術館、博物館の文化団体の事業活動を助成振興し、広く文化財の鑑賞機会を提供することを目的し、展示、研究用の文化財を寄託、出展するなどの事業を行っています。

ガバナーは1959年（昭和34年）9月14日生まれ、現在57才。ガバナーとしてはとても若く、地区幹事長の神野さんによれば、「人懐っこく、人情味あふれ、面倒見がよい。又、趣味としては絵画、特に浮世絵に造形が深い」とロータリーの友7月号で紹介されております。又趣味の浮世絵については、ガバナー月信の表紙になっています。ご覧下さい。

さて、寺嶋ガバナーは地区運営の基本的な考え方の中で、地区を「人格のない社団」にとらえ、公益目的事業比率にふれ、又ガバナー月信8月号で日本の財政危機について語り、9月号では日本の人口減少問題をとりあげています。

いかにも、地域経済人のリーダーらしい発言だと思います。

又、今度の公式訪問、クラブ協議会では昨年までとは違い、直前会長の発表があります。ガバナーはクラブ会長が終わって初めて解る、クラブの問題点を是非聞きたいと思う事と最近のロータリーの継続性と言う観点からこのコーナーを設定したようです。

又、協議会の最後に質疑応答の時間があります。ガバナーは日々、自分はクラブの活性化のためにあると言っています。どうか、有意義な一時を過して頂きたいと思います。

公式訪問、クラブ協議会について

第4分区の最初の公式訪問は富津中央、富津シティの合同例会、クラブ協議会は先週の木曜日9月7日に行われました。

協議会のクラブからの活動方針の発表で、合同例会の場合、時間の配分が難しい。と、思っていましたが、意外と順調でした。同クラブでは予行練習は行われませんでしたが、発表の時間配分を考えていたようです。奉仕プロジェクトのところでは、発表者を1名にして、時間調整したようです。ちなみに、木更津、東合同の時も奉仕プロジェクトの発表は1名にしました。この辺は臨機でよいと思います。ガバナーからは特に指摘はありません。

ガバナーは役員との懇談会で、第一は会員拡大でした。それに懇談会の半分の時間を使いました。この点、君津クラブさんは4分区の模範でありますので、その旨はすでにガバナーは認識ずみです。あとは、そのクラブの運営方針を聞いていました。全体的に和やかな雰囲気でした。



卓話の内容は、聞いてお楽しみと言つてはいますが、オーソドックスなスタイルで、本年度のR I テーマと地区の運営方針が中心でした。

新しい試みで、直前会長によるクラブの課題を対策では、富津の両会長は会員拡大でした。特に直前会長からは、クラブの会員増強担当者は何年か継続してはどうかと提案がありました。

以上がすでに終わった公式訪問の模様です。参考にして頂ければと思います。

ニコニコBOX

隈元 雅博 内田ガバナー補佐、本日は君津RCへおいで頂きありがとうございます。10月2日のガバナー訪問の際もどうぞよろしくお願ひいたします。野村会長をはじめとする上総RCのメンバーと共にお待ちしております。

私たち一人ひとりが世界平和を願い行動すれば、世界平和は達成出来ると信じています。たとえ、その名が歴史に残らなくても継続的な地域貢献と平和活動により、世界を変えたロータリアンとして子や孫の誇りとなると信じます。
～Think Glocal～（シンク グローカル）「地域貢献と世界平和活動の両立」を共に目指して行動しましょう！

内田ガバナー補佐、来訪ありがとうございます。今後ともご指導の程よろしくお願ひします。

内田ガバナー補佐、本日は来訪ありがとうございます。枝豆収穫祭も近づいてきました。頑張って参加しましょう！

内田ガバナー補佐、卓話ありがとうございました。

本日は内田ガバナー補佐、ありがとうございました。早いもので、あの9.11から16年が経ちました。日々の当たり前に感謝をし、平和のために頑張っていこうと思います。

本日は公私多忙のなか、内田ガバナー補佐におかれましてはご来訪頂きありがとうございました。

社内で体調不良で休んでいる人が数名おります。気温差が激しい事や夏の疲れが出てきているのが原因でしょうか？皆さん、注意して

荒井潤一郎

内山貴美子

福田 順也

吉田 雅彦

鈴木 荘一

喜多見 貴

石川夕伎夫
谷口 弘志

大浦 芳弘

中野 賢二

時下 俊一

前田 亮

藤平 洋司

小川 哲也

高橋 雄一

内藤 智介

廣田 二郎

谷 浩司

いきましょう。

大変ご無沙汰しております。例会に出席する時間が取れず、お役に立てず申し訳ございません。これからロータリーの行事、ボウリング大会、枝豆収穫祭には家族、友人と大勢で参加させていただきます。

昨日、奈良時代から続く北関東の神社に参拝してきました。神頼みですが、きっと良い事があると期待しています。

気候も良くなつてまいりました。実りの季節です。実りあるロータリー活動、頑張りましょう。たまには水撒きの手伝いをしたいと思っています。時間調整できるよう頑張ります。

内田ガバナー補佐のご来訪を心より歓迎します。

最近は出席率が悪く申し訳ありません。来月は枝豆祭、しっかり出席したいと思います。

ロータリーのポロシャツ、ジャンバー、帽子を頂きました。ロータリー活動を頑張ります。

内田ガバナー補佐様、君津RCへようこそ。今年一年間よろしくお願いします。花植え、水撒き、枝豆、社会奉仕を楽しんでいます。いずれサンタクロースに。

内田ガバナー補佐、ご来訪ありがとうございます。

先日、栗を貰ったので栗ごはんにするため皮を剥きました。道具を使い、爪に刺さらぬよう気をつけましたが、やっぱり刺さってしまいました。

思った事は実現出来る!!ポジティブに考えます。

最近、抜け毛が激しく落ち込んでいます。季節的なものと信じたいです。

内田ガバナー補佐、ご来訪ありがとうございます。

内田ガバナー補佐、本日はようこそおいで下さいました。先日、同年代の集まりがありました。そこで刺激を受け、インスピレーションが沸きました。どれだけ実現で

- 西山 肇 きるかわかりませんが、良い機会に巡り会えました。
- 内田様、ご来訪ありがとうございます。また、貴重なお話をありがとうございます。
- 最近、周りで「風邪ぎみ」という人が増えてきたような気がします。
- 体調管理、気を付けます。
- 岡野 祐 いよいよ娘の新学期が始まりましたが、いつもと変わらず元気に学校へ行ってくれる事に大変幸せを感じます。
- 大住 昌弘 先週土曜日（9月9日）ついに末娘が嫁に出て、柏には妻一人（たまに私も帰宅）となってしまいました。ただ、入籍が今月末、結婚式は来年4月。最近の若い人の順番は良くわかりませんね。
- 松井泰次郎 又、残暑が厳しい天候になってきましたが、体調管理をしっかり実施して、がんばりましょう。
- 永嶺 嘉嗣 内田ガバナー補佐様、ご来訪ありがとうございます。宜しくお願ひ致します。
- 倉繁 裕 先週、ついに日本人が100m10秒の壁を破る快挙がなされました。9秒台の可能性のある選手が他に数名存在しているようで、東京オリンピックでは、400mリレー優勝も夢ではないとの話も出ているようです。
- 遠田 祐治 ジムに通いだして1ヶ月になりました。昨日、2回めの測定をしました。体脂肪が減ってギリギリ適正レベルに入りました。来月の健康診断が楽しみです。
- 大森 俊介 内田ガバナー補佐様、本日はありがとうございました。
- 近藤 洋子 食べ物がおいしい時季になり、お腹周りと相談しながら過ごしています。
- 宮嶋 憎 内田ガバナー補佐、来訪ありがとうございました。
- 原田 健夫 秋の訪れを感じる今日この頃ですね。R C活動には最適の季節です。私も頑張らなければ…。
- 内田ガバナー補佐様、ご来訪ありがとうございます。

